

Forums pour les consommateurs

## SANTE

Par Profil supprimé Posté le 15/10/2011 à 16h40

Bonsoir , je suis consommateur de cannabis ! je sais que je peux m'en passer mais ce n'est pas la le probleme ! je me sens comme malade, comme si j'avais des pertes de conscience , des personnes peuvent me parler et la gros beug ! je consomme du cannabis depuis l'age de 12 ans , maintenant j'en ai bientot 19ans et je commence a voir les vrais effets de la drogue sur ma santé ! Mon amie me dit que je deviens fou , perte de memoire , de relation avec les personnes , je n'arrive plus a parlé avec mes potes ! j'aurai vraiment besoin de personne qui vive ou ont vecu sa pour que je puisse savoir comment faire mais je veux le faire seul !on m'a dit que sa pouvait etre un debut de skyzophrenie . Merci d'avance.

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 20/10/2011 à 08h09

Hello Kevin !

J'ai consommé beaucoup de drogues et aujourd'hui, j'ai des problèmes de mémoire immédiate - enfin surtout concernant les choses qui ne m'intéressent pas vraiment, à dire vrai, et des problèmes avec le temps et les dates - je dois tout noter.

Mais je n'ai jamais eu de symptômes tels que ceux que tu décris et je comprends ton inquiétude.  
D'ailleurs merci d'avoir eu confiance en ce site, et d'avoir posté, car je me doute que ça n'est pas facile.

Pour avoir fréquenté pas mal de fois l'hôpital psy, j'ai vu des choses que je n'aurais pas cru possible. Le cannabis de manière générale n'est pas dangereux, et pourtant, chez certaines personnes, il peut avoir des effets violents.

J'ai connu quelques jeunes qui avaient eu des bouffées délirantes ou des symptômes de schizophrénie pour avoir fumé quelques pétards.

D'après ce que je sais et ce que j'ai pu lire ici ou là, cela reste un mystère  
les docs ne savent pas si c'est le cannabis qui déclenche cela, ou si c'était latent, endormi dans un coin de ton cerveau et que fumer ouvrirait la porte.

En tous cas, arrêter le cannabis peut "refermer" la porte.

Perso, j'irai consulter un centre spécialisé dans la lutte contre les addictions, il y aura un psy pour t'expliquer, te guider, poser un diagnostic et éventuellement te donner un traitement.

La schizophrénie est une maladie qui touche trois fois plus les garçons que les filles, et qui a plein de niveaux et de symptômes différents, donc même si le nom et l'idée font peur, cela peut ne pas être "grave". Il y a plein

de gens qui sont touchés par cette maladie, mais qui vivent normalement, avec quelques médicaments. Et peut être qu'en arrêtant de fumer, tous ces symptômes disparaîtront d'eux mêmes. Par contre, comme pour toutes les maladies, plus vite le diagnostic est posé, plus les risques d'aggravation sont réduits. Donc le mieux c'est d'aller consulter, au moins ton médecin traitant qui pourra t'orienter et sinon, sur ce site, il y a les adresses de tous les centres dans ta région.

J'espère sincèrement que tout va s'arranger pour toi,

bluenaranja

Profil supprimé - 03/11/2011 à 10h43

salut kevin, pour avoir fumé pendant plus de 14ans j'ai jamais eu ce genre de problèmes avec le shit puis j'ai pris d'autres drogues et j'avou que maintenant à 36 ans j'ai comme toi certain moment que je me souviens pas . mais je pense pour moi que s'est plus les médicaments que je prends.mais comme dit blue , si vraiment tu as une grosse gene par rapport à ça ne laisse pas trainer les choses. je serais pas aussi catégorique en te disant tu dois arrêter mais je pense que consulter ton généraliste toon généraliste dans un premier temps, serait une bonne chose pour toi pour ne pas rester dans l'incertitude. biz à tous et tiens nous au courant. le site que je te mets peut peut être t'aide déjà à y voir un peu plus clair. on est là n'hésite pas.

Profil supprimé - 04/11/2011 à 09h02

Hello,

Alchi a pas tort, je voulais pas être "catégorique".

Quand je dis arrêter de fumer, je ne te dis pas ce que tu dois faire ou autre jugement de valeur sur le cannabis - ce qui serait hypocrite de ma part - juste, pour voir si les symptômes qui t'inquiètent disparaissent si tu arrêtes ou si tu fumes moins.

C'est ce que je voulais dire...

En tous cas, j'espère que tu as trouvé des réponses à tes questions et que c'était juste un "coup de flipe" passager.

Bonne journée

bluenaranja